

河原田小だより

令和3年12月24日(金)

輪島市立河原田小学校

No. 9

雪も混じり、空気が冷たく感じるようになりました。
今日は2学期の終業式をしました。修学旅行、遠足、
運動会、マラソン大会、合唱発表等々、2学期もたく
さんの行事がありました。その時々、一人一人が力
を發揮し、気持ちの良い姿を見せてくれました。冬休
み中もあまり不規則な生活にならないよう注意し、体
と心と脳の健康を保ってほしいと思います。3学期の始業式前には土日祝日が続くため、少
し長めの冬休みとなります。子ども達が健康で安全に過ごせますよう、ご家庭で様子を見守
ってください。



保護者の皆様、地域の皆様には、たくさんのご支援・ご協力をいただきありがとうございました。令和4年もよろしくお願いたします。

学校教育目標 『進んで学び、心豊かでたくましい子の育成』

～ ひとりひとりを大切に… ～

めざす児童の姿 【進んで学習する子】【仲良く助け合う子】【たくましく元気な子】

1月の行事予定

10	月	成人の日	21	金	PTA役員会(18:00)
11	火	3学期始業式 校内書初め大会 給食開始 下校1~3年 13:00 4~6年 14:00	23	日	子ども作品展(文化会館~30日)
13	木	スクールカウンセラー来校	26	水	4~6年児童委員会(6限)
17	月	生活調べ週間(~21日) 安全点検日	27	木	学校公開 なわとび集会 PTA委員長・学級委員決め 教育懇話会 下校15:00
19	木	読み聞かせボランティア クラブ(6限)	31	月	3校合同中学入学説明会 (13:50輪島中)
20	木	スクールカウンセラー来校 職員研修 下校15:00	※予定なので、変更することがあります。		



ホームページ: <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kaware/>
または「河原田小学校」で検索し、学校活動の様子等をご覧ください。

4～6年生「輪島の災害」について

2日（木）6限目、校区内の大徹を営む八井さんに足を運んでいただき、昭和30～40年代にかけて発生した輪島の大水害についてお話を伺いました。

河原田小学校は、初めは現在自動車学校になっているところに建っていたそうです。川のすぐそばで水害が発生しやすいため、現地に移転したようです。万が一、災害が発生したときは、自分の命を自分で守ることが一番大事です。その後で、他の人を助けたり、手伝ったり、自分のできることをしたいですね。そんな八井さんの思いを、子ども達もしっかり聞いていました。当時の写真も貸していただきました。貴重な体験談と写真をどうもありがとうございました。4年生は社会科、5・6年生は総合的な学習で学んだことを、身近なこととして感じることができました。



6年生卒業制作

7日（火）は漆芸美術館で卒業制作「MY沈金パネルづくり」がありました。自分の考えた図案をパネルに写し沈金ノミで彫っていきます。難しく根気のいる作業ですが、6年生8人、集中して取り組みました。企画・指導・関係者の皆様、6年生は自分の納得作品ができたようです。ありがとうございました。2月には展示会も予定されています（詳細は後日）。楽しみですね。

6年生親子行事

11日（土）には6年生親子行事もありました。パラリンピック種目でもあるボッチャと、ドッジビーをしました。終わるころにはうっすら汗も…。良い運動ができたようです。輪島市から指導員の先生にも来校していただきました。ご指導ありがとうございました。



1～3年生警察署見学

17日（金）1・2年生は生活科、3年生は社会科学習で、輪島警察署へ見学に行ってきました。

帽子を被ることは法律で決められていることや警察官になったきっかけ、警察署の2階は道場になっていること、等々、お話をしていただいたり、見せていただいたりして、初めて知ったことがたくさんありました。予想をはるかに超えていることもありました。自分も警察官になりたいなあと考えている人も出てきました。お忙しい中、見学を受け入れ、お土産もたくさんいただき、ありがとうございました。



お知らせ

PTA役員会で、行事縮小のためのPTA会費余剰金より、特別会計へ27000円を寄付していただき、5・6年生修学旅行の補助、1～4年生は絵の具セット購入費として1人当たり1000円ずつ使わせていただくことになりました。どうもありがとうございます。